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　とうとう令和５年度が終わってしまいまし
た。 
　今年度の最も大きな変化は、５月初めに新
型コロナが２類から５類に移行したことであ
ったと思います。ここから、アフターコロナ
の生活が本格的にスタートしました。職員室
では、感染症防止のために職員を隔てていた
ビニールの間仕切りが撤去されました。よう
やくお互いの表情を見ながら、話し合いをす
ることができるようになりました。 
　また、中止を余儀なくされていた行事がで
きるようになりました。しかし、以前と全く
同じようには実施することはできません。全
ての行事がコロナの時期に見直され、リニュ
ーアルされたものになりました。地域の皆さ
んにも意見を聞き、試行錯誤しながら運営した行事がほとんどであったと思います。おそら
く関わっていただいた皆様には、ご不安とご苦労を掛けてしまったことと思います。 
　まだまだ課題は山積みではありますが、試行錯誤のさなかであっても。子ども達は、大き
なけがや事故なく、元気に過ごすことができました。これもひとえに、保護者や地域の皆様
のご協力のおかげであると思っています。１年間の多岐にわたるご協力、大変ありがとうご
ざいました。 
　来年度も、一歩前進できるように、学校もチャレンジを続けて参りたいと思います。今後
も、引き続きご協力をお願いいたします。 

 

　本日の卒業式で中島優空くんが藤原小を巣立って
いきました。優空くんには、運動会や大利根源流太
鼓のリーダーとして、下級生に誇らしい姿を見せて
くれました。みなかみ中学校は、利根沼田地域でも
っとも生徒数が多い中学校です。群馬県で最少人数
の学校から、利根沼田で最多人数の学校へ！環境が
変化しても臆さずに、藤原で学んだことを誇りとし
て、チャレンジする姿を見せつけてほしいと思いま

 す。卒業、おめでとう！

 

　８日（月）新任式、始業式、入学式 　２４日（水）三国会総会（給食なし） 

　９日（火）身体測定 　２５日（木）６年 全国調査質問紙 

１０日（水）学力テスト（～11日） 　２６日（金）交通安全教室 

１２日（金）聴力  

１６日（火）視力検査  

１７日（水）学校運営協議会  

１８日（木）６年 全国学力・学習状況調査  

  

 

み な も と

★☆ ４月８日の予定 ☆★
８：２０ 登 校
８：３０ 新任式・始業式（新担任発表）
１０：００ 入学式
１２：３０ 給 食
１４：５０ 下校完了
持ち物等の詳細は、学級だより等をご確認ください



 

　来年度も複式学級となります。学級編制は標準編制どおりとします。。また、教科書につ
いて、現１年生、現３年生、現５年生は本年度使用した以下の教科書を次年度も使用します
ので保管について御留意ください。 
【学級編制】　１・２年生　　３・４年生　　６年生 
【教 科 書】＜現１年生＞　生活、音楽、図工、道徳・道徳ノート 
 　　　　　 ＜現２年生＞　次年度に持ち越す教科書はありません 
　　　　　　＜現３年生＞　音楽、図工、保健、道徳・道徳ノート、社会科副読本 

＜現５年生＞　音楽、図工、保健、道徳・道徳ノート、家庭 
「地図帳」は３年生～６年生まで使用します。 

　  

　今年度末の人事異動により以下の教職員が藤原小学校から転出になります。転出先につい 
ては新年度になってからお伝えします。 
　　教　　頭　　林　　靖彦　　　教　　諭　　亀井　康平　　 
　　教　　諭　　土屋　成史　　　事務主事　　真下　愛梨　 

 　　  

　３月６日（水）の18:00より学校運営協議会を開催いたしました。今回も、運営委員の皆
 さんから多くの意見が出され、全ての議事が承認されました。主な内容は以下の通りです。

 （１）学校評価アンケートの結果について
　　　※羅針盤をもとに、「学校関係者評価」、「今後に向けての学校の考え」の概要を説明。 
　　　→委員：配布されたアンケートの評価項目について、学校での概要がわからないので

 　　　　　　　評価できない。もう１名とも同様なことを話し合った。
 　　　→学校：・評価項目を見直すことも検討したい。

 　　　　　　　・学校の様子がわからない場合は、いつでも来校していただき児童の様子等
 　　　　　　　　を見てもらい、そのときの感想、気付いたことなどを伝えてもらうことが

 　　　　　　　　評価となるとも考えている。
 （２）卒業式・入学式について

 　　　令和５年度卒業式　３月２５日（月）　受付：　９：３０～　開式：１０：００～
 　　　令和６年度入学式　４月　８日（月）　受付：　９：３０～　開式：１０：００

 （３）校内スキー大会についての成果と反省・改善点等について
 　　　※今年度は、給食の代わりに弁当で対応し時間調整をして13:00開始で実施したが、
 　　　　全日程を終了した時間が15:30解散と時間に余裕があった。次年度は開始時間を遅

 　　　　らせ、ゆとりをもって移動、実施とする方向で考えている。
　　　→委員：当日の案内をもっと多くの人に伝え、参加人数を増やすことを考えてほしい。 

 　　　→委員：来年度は藤原区で予算を取り、参加児童に「図書券」等を参加賞として渡し
 　　　　　　　たい。区長会議で話をしてほしい。

 （４）決算報告（暫定）
 （５）防災対策について

 　　　※「災害対応マニュアル」をもとに、避難所開設
 　　　　に伴う対応について確認。

 （６）令和６年度学校運営協議会委員の委嘱について
 　　　※学校運営協議会員の任期が２年であり、今年が
 　　　　その２年目であることを確認した。また、来年
 　　　　度入学の世帯には傍聴する形で協議会に参加も

 　　　　できることを確認した。
　　　→委員：幼小連携の観点から、「森のようちえん」

 　　　　　　　代表も会議に参加させてほしい。
 　　　→学校：来年度入学世帯と同様に傍聴する形で「森のようちえん」代表にも参加可能

 　　　　　　　であることを確認した。
 　　　→委員：協議会の規約では、３地区の区長の中から「会長」を選出することになって

　　　　　　　いるが、その年度ごとに協議会委員で話し合い、「会長」を選出することに 
 　　　　　　　してはどうか。

 　　　→多数の委員より：現在の選出のやり方で、３区長の中から「会長」を選出してほし
 　　　　　　　　　　　　い。会長として「区長」がいれば、相談等が進めやすい。児童を
 　　　　　　　　　　　　よく知っている人にやってもらいたい。開会式の挨拶等は必ずし
 　　　　　　　　　　　　も会長がやらなければならないわけはなく、協議会で割り振るこ

 　　　　　　　　　　　　とも可能であることを確認した。
　　　　※協議の結果、会長は現行の選出方法で、３区長の中から選出する方向を確認した。


